

Su posición privilegiada dentro de Orion les ofrece vistas inmejorables de la superficie lunar. En su punto más cercano, su nave espacial está a solo unos 100 kilómetros (unas 62 millas) de la Luna misma. Y en su punto más lejano, Orion viaja unos 64.000 km (40.000 millas) más allá de la Luna, más lejos de lo que se haya aventurado cualquier nave espacial apta para transportar seres humanos.

Después de que los tres héroes terminan de celebrar su éxito y disfrutar de las vistas, la

tranquilidad invade la cápsula de Orion. Ahora, comienzan a contemplar su próximo desafío: ¡el viaje de regreso a la Tierra!

IUN VIAJE A LA LUNA SIN UNA SELFIE NO ES UN VIAJE A LA LUNA EN ABSOLUTO!

ARTEMIS

PRÓXIMAMENTE

EN LA PARTE 3

iCAMPOS Y SUS AMIGAS

REGRESAN A LA TIERRA!